

Région

## Jango Edwards enflamme Forges-les-Eaux

Publié le 01/02/2016 à 21H24

Forges-les-Eaux. Le clown Jango Edwards a joué la première de « Tous à l'asile ».



Après une semaine de résidence à l'Espace de Forges, Jango Edwards a donné aux Forgiens la primeur de son tout nouveau spectacle *Tous à l'asile*. Dans le titre tout est dit et c'est d'un pas tremblant que les spectateurs ont pris place pour découvrir les nouvelles facéties du clown...

Dès l'entrée, l'ambiance était donnée. Malades et infirmiers déambulaient dans les allées et lorsque le spectacle a débuté, le point de non-retour était atteint. Plus moyens de s'échapper ! Voilà tout le public basculé dans un asile où même les infirmiers ont du fil à retordre avec leur propre cerveau. Jango Edwards a été fidèle à sa réputation de clown déjanté. Il a surpris les spectateurs avec des intermèdes musicaux remplis de tendresse et de douceur, mais c'était pour mieux cueillir son public ensuite, avec des situations complètement décalées et loufoques. Les plus vaillants ont été invités à chanter avec le professeur Jango à leurs côtés sur scène, pour un final dont le seul mot d'ordre était l'amour de soi et de son prochain. Un amour à la Jango qui permet tous les délires... dans ce spectacle inclassable qui démarre sa tournée.